

Aerosmith banda británica de rock anuncia su separación



La famosa agrupación Aerosmith ha anunciado su separación después de 45 fructíferos años de carrera musical, y confirmado una gira de despedida en el 2017, informa el portal NME.

"Estamos preparando una gira de despedida, porque ha llegado la hora", ha declarado Steven Tyler, líder de la banda, según recoge NME.

"Amo esta banda, de verdad, y me gustaría acallar cualquier idea que pueda tener la gente sobre esto... Solo hay dos grupos que todavía tienen a sus miembros originales, nosotros y los Rolling Stones. Estoy agradecido por ello", ha puntualizado el artista.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/98148-aerosmith-banda-britanica-de-rock-anuncia-su-separacion>



Radio Habana Cuba